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КУДА ПОДАТЬСЯ 
ПЕНСИОНЕРУ?
С 1 сентября резко повысилась 
стоимость льготных  билетов 
на проезд в общественном 
транспорте. 

КАК ПОБЕДИТЬ 
КОЛЛЕКТОРОВ?
Долг банку продан 
коллекторскому агентству? В 
рубрике «советы юриста» даем 
советы, как отстоять свои 
права. Ведущий рубрики – 
член Краснодарской краевой 
коллегии адвокатов Михаил 
Жилин.
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В КАМЫШЕВАТ-
СКОЙ УКРАЛИ 
«СПРАВЕДЛИ-
ВОСТЬ» 
В преддверии выборов 
в станице похищен стенд 
с нашей газетой. П одобная ситуация возникает 

каждую избирательную кам-
панию. Партия СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ объявляет 

депутатский призыв и набирает в ряды 
кандидатов представителей народа, кото-
рые готовы бескомпромиссно отстаивать 
права человека труда, не на словах, а на 
деле защищать своих избирателей – рас-
пределять местные бюджеты так, чтобы 
деньги налогоплательщиков не оседали в 
карманах чиновников, а шли на преобра-
зование улиц и дорог, детских площадок 
и объектов ЖКХ, шли на реальные нуж-
ды людей.

Такие кандидаты местной власти не 
нужны. Поэтому на кандидатов от СР да-
вят, заставляя их сняться с избирательной 
гонки, используя при этом администра-
тивный ресурс и откровенные угрозы. 

Подобными средневековыми методами 
политической борьбы местные чиновни-
ки не только дискредитируют правящую 

партию, но и Президента РФ Владимира 
Владимировича Путина, которому в ус-
ловиях жесткого противостоянии России 
с США и ЕС сегодня, как никогда, нужна 
поддержка всех политических групп, всех 
институтов общества.

Чиновники от партии власти на местах 
своими неуклюжими действиями унич-
тожают все демократические завоевания 
нашей страны, ставят нас на один уровень 
с африканскими государствами, позорят 
Россию в глазах мирового сообщества. 
Ведь подобные случаи не единичны – 
каждые выборы они фиксируются в том 
числе и международными наблюдателя-
ми по всей стране, находят отражение в 
СМИ.

– Мы призываем власти Краснодар-
ского края обратить пристальное вни-
мание на методы предвыборной борьбы 
местных чиновников. Сегодня, когда 
Россия противостоит геноциду русско-
го мира на Юго-Востоке Украины, мы 

должны быть едины, как никогда, – гово-
рит руководитель регионального отделе-
ния партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Андрей Руденко. –  Необходимо исклю-
чить фальшь, ложь и обман из политики 
и всех остальных сфер нашей жизни.

Власть заставляет кандидатов от СР 
сняться с предвыборной гонки
14 сентября на Кубани почти во всех муниципальных образованиях 
состоятся выборы депутатов и глав городских и сельских поселений. 
Власть оказывает традиционное давление на кандидатов от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, угрожая им увольнением с работы.

СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ БЬЕТ 
ТРЕВОГУ 
Азовское море способно 
спровоцировать экологическую 
катастрофу в порту Темрюк 
с человеческими жертвами.
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У важаемые папы и мамы, дедушки и бабушки! 1 сен-
тября мы отправляем своих детей в школы и вузы. 
Кто-то впервые, кто-то после длинных летних кани-
кул. От всего сердца поздравляю вас с этим замеча-

тельным праздником.  Желаю ребятам творческих успехов и 
отсутствия двоек и троек.

Но радость от встречи детей с миром знаний омрачает 
тревога за качество современных методов обучения. Моя 
дочь учится в краснодарской школе и я часто сравниваю со-
временную систему образования с той, по которой училось 
наше поколение. Сравниваю не в пользу первой.

Современное законодательство постепенно переводит об-
разование на коммерческие рельсы. А ЕГЭ и вовсе вредит 
развитию наших детей. 

Мы используем все возможности повлиять на то, чтобы 
знания были действительно основательными и глубокими. 
Как это можно сделать? Например, поставить под более 
плотный парламентский и общественный контроль форми-
рование образовательных стандартов и программ обучения. 
С тем, чтобы содержание образования не находилось в мо-
нопольном ведении чиновников.

Именно на это были направлены поправки в закон «Об 
образовании в РФ», которые наша фракция неоднократно 
вносила в Госдуму. Единство должно быть в содержании об-
разования, а не в форме экзамена, которую мы по-прежнему 
предлагаем сделать добровольной. Так что борьба за россий-
скую школу, за наших детей, обязательно продолжится в 
осеннюю сессию парламента.
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К ак сообщила «Югопо-
лису» Ирина Ворон-
кова, пресс-секретарь 
краевого управления 

Роспотребнадзора, на этой не-
деле в Краснодарском крае 
начались проверки сети ре-
сторанов быстрого питания 
«Макдоналдс». В нескольких 
заведениях специалисты уже 
выявили нарушения санитар-
но-гигиенического характера. 

Отметим, что проверки про-
ходят в обстановке секретно-
сти — представитель краевого 
управления Роспотребнадзора 
не смогла уточнить, ни о каких 
именно ресторанах «Макдо-
налдс» идет речь, ни какие нару-
шения обнаружены в их работе.

Известно, что на территории 
Краснодарского края  работают 
11 «Макдоналдсов» — четыре в 
Краснодаре, пять в Сочи и по 
одному в Новороссийске и Ар-
мавире. 

В это число входит и «Макдо-
налдс», который располагается 
в ТРЦ «МЕГА Адыгея-Кубань», 
условно он считается красно-
дарским рестораном. Как сооб-
щал «Югополис», именно здесь 
накануне нашли конкретные 
нарушения санитарных норм.

Ранее из ассортимента крас-
нодарских ресторанов «Мак-
доналдс» исчезли несколько 
популярных позиций. Кроме 
того, «Макдоналдс» больше не 
торгует салатами, которые, по 
версии сотрудников ресторана 
быстрого питания, попали под 

запрет из-за того, что не прохо-
дят термическую обработку.

При этом Роскомнадзор от-
рицает политическую подопле-
ку подобных проверок.

КОММЕНТАРИЙ РО ПП 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

Безусловно, еда от «Макдо-
налдс» вредна: использование 
трансжиров, ГМО, пищевых 
добавок засоряет организм. От-
сюда — камни в желчном пузы-
ре, повышенный холестерин, 
закупорка сосудов, ожирение и 
т.д. Уже исходя из этого, необ-
ходимо максимально ужесто-
чить требования к продуктам 
и процессу их приготовления в 
фаст-фудах.  

Кроме того, упаковка такой 
продукции должна наглядно де-
монстрировать вред подобной 
пищи. На ней, как на пачке си-
гарет, должно быть предупреж-
дение, поясняющее, к каким 
последствиям ведет употре-
бление такой еды и наглядное 
фото.

Фаст-фуд: 
здоровье не вернут
Роспотребнадзор нашел нарушения в работе 
краснодарских ресторанов  «Макдоналдс».
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С Днем знаний!
Обращение депутата Госдумы, руководителя 
регионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Краснодарском 
крае Андрея Руденко к родителям Кубани.
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Темрюкские 
справороссы 
взяли шефство 
над семьями 
беженцев
Семьям жителей темрюкского 
района, которые приютили 
беженцев с Юго-Востока 
Украины, активисты 
местного отделения СР 
помогают в приобретении 
вещей и продуктов.

По словам руководителя МО 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Темрюкском 
районе Дениса Никонорова, 

эсэры взяли шефство над тремя се-
мьями. В основном собирают «гума-
нитарку» среди актива СР, но подклю-
чили и местных предпринимателей. 
Всего в Темрюкском районе сейчас 
проживает несколько сотен беженцев, 
которым темрючане оказывают по-
сильную помощь в приобретении не-
обходимого и в трудоустройстве.
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Комментарий Заместителя Предсе-
дателя Палаты депутатов СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Красно-
дарском крае Дениса Хмелевского:

«Отечественных покупателей уже давно 
раздражает голландская морковка и кар-
тошка, польские яблоки, литовское мо-
локо, бельгийская петрушка на прилавках 

наших магазинах. Неужели мы не в состо-
янии самостоятельно выращивать и про-
изводить такого рода продукцию? США 
и их сателлиты, сами того не ведая, дали 
нам возможность возродить российское 
сельское хозяйство, перерабатывающую 
промышленность.

Россия сегодня вполне может собствен-

ными силами обеспечить всех граждан 
необходимой натуральной продукцией. 
Поэтому санкции Запада, как не пара-
доксально это звучит, становятся благом 
для нашей страны. Пусть едят свою ГМО-
картошку, морковку, яблоки и т.д. сами.

Кроме того, региональное отделение 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
рамках стратегии продовольственной 
безопасности предлагает запретить про-
изводство и оборот американских семян, 
гербицидов компаний «Монсанто», «Се-
миникс», «Де Руйтер» на территории Рос-
сийской Федерации. Хватит пичкать на-
ших аграриев трансгенными семенами и 
вредными удобреними».

Своим салом по мусалам

Куда бедному 
пенсионеру податься?

Так, цена на проезд в одном виде 
транспорта подскочила со 190 до 
340 рублей или на 78,9%, в двух 
видах – с 280 до 450 рублей или на 

60,2 %, а цена единого проездного скак-
нула с 370 до 580 рублей или на 56,7%!? 
Как говорится «приехали». Зачем мело-
читься? Поднимите цены сразу в два раза 
для ровного счёта. Это притом, что повы-
сились цены и на продукты питания, и на 
лекарства, причем не в пределах инфля-
ции, как декларируют властные структу-
ры, а существенно выше.  Пенсии же вы-
росли на сущие копейки и их увеличение 
никак не компенсируют возросшие рас-
ходы инвалидов и пожилых людей. 

Фактически ежегодно снижается уро-
вень жизни этой категории населения. 
В то же время официальные данные ут-
верждают, что средний уровень дохо-
дов населения неуклонно т и особенно 
в Краснодарском крае и Краснодаре. 

Как соизмерить такие противоречивые 
данные? Между прочим, в Челябинске 
и соседнем Ростов ветераны труда  поль-
зуются правом бесплатного проезда в 
городском транспорте за счёт городского 
бюджета. 

Неужто бюджет Краснодара не может 
взять на себя компенсацию хотя бы на 
уровне повышенной стоимости проездно-
го? Конечно, может в среднем по больнице 
температура и нормальная, но если чинов-
ники всех мастей и депутаты всех уровней 
себя не обижают, то пожилые живут всё 
хуже и хуже. Доколе такая тенденция будет 
продолжаться?  

Люди старшего поколения, воспитан-
ные на вере в печатное слово, легко под-
даются на уловки нечестных финансистов. 
Кроме того, проценты, выплачиваемые в 
банках, входящих в систему страхования, 
не покрывают расходов на лекарства, ко-
торые нередко достигают  10 тысяч и бо-

лее рублей в месяц. А власти не пресекают 
преступную деятельность таких компа-
ний, оставляя пожилых людей наедине со  
своими проблемами.  

Удивляет, если не сказать более, пози-
ция руководства многочисленных вете-
ранских организаций Краснодара никак 
не отреагировавших на значительное по-
вышение стоимости проездных билетов?! 
Мне представляется, что такая политика 
долго продолжаться не может. Нельзя за-
гонять людей в угол и доводить их до бе-
шенства или до молчаливого угасания. До-
коле терпеть? Доколе? Кто подскажет?

Член союза журналистов РФ                                       
Эдуард Коган

Очередной «подарок» в преддверии единого дня выборов и очередной 
годовщины Краснодара преподнесли самым социально незащищённым 
слоям общества инвалидам, пенсионерам, ветеранам исполнительная 
и законодательная власти города. С 1 сентября резко повысилась 
стоимость льготных  билетов на проезд в общественном транспорте. 

«Гуманитарка»
для Донбаса

Активисты регионального отде-
ления партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ передали очередную 
партию гуманитарного груза для 

жителей Луганской и Донецкой народ-
ных республик.

Лекарства и продукты для граждан 
Новороссии собирали в местных отделе-
ниях партии в городах и районах Крас-
нодарского края. Большую помощь ока-
зали предприниматели Кубани.

– По словам представителя ЛНР На-
тальи Горбатюк (на фото), вся собран-
ная эсэрами «гуманитарка» на этой 
неделе будет доставлена тем, кто в ней 
нуждается.
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Еще один кандидат 
Законодательного Собрания 
Краснодарского края от партии 
«Единая Россия» оказался 
за решеткой.

Как сообщил «Югополис», 14 авгу-
ста Ленинским районным судом 
г. Краснодара депутат ЗСК Вита-
лий Коровушкин был осужден на 

4,5 года лишения свободы. Отбывать нака-
зание он будет в колонии общего режима. 
Коровушкин взят под стражу в здании суда.

Пресс-служба СУ СКР по Краснодар-
скому краю раскрыла подробности этого 
громкого уголовного дела.

— В начале прошлого года депутат Ко-
ровушкин предложил одной из житель-
ниц Краснодара пенсионного возраста 
создать организацию для осуществления 
предпринимательской деятельности, — 
рассказывает Наталья Смяцкая, помощ-
ник руководителя краевого следственно-
го управления. – В марте 2013 года было 
образовано ООО «Небо Кубани», соучре-

дителями которого выступили Коровуш-
кин и указанная женщина. Депутат ЗСК 
также являлся генеральным директором 
организации.

Затем пенсионерка передала Коро-
вушкину свыше 5 миллионов рублей для 
приобретения двух сверхлегких самоле-
тов, предназначенных для осуществления 
сельскохозработ. После приобретения ле-
тательных аппаратов депутат внес ложные 
сведения в финансово-хозяйственные 
документы организации, а потом вывел 
женщину из состава учредителей и  при-
обретенным имуществом распорядился 
по своему усмотрению. 

В ЗСК Коровушкин был членом коми-
тета по вопросам образования, науки и 
делам семьи. Это не первый случай, ког-
да депутаты ЗСК от «ЕР»оказываются 
фигурантами громких уголовных дел. В 
2012 году дело было возбуждено против 
Владимира Волчихина — депутата ЗСК и 
председателя совета директоров ОАО «Ав-
тобан» (один из крупных кубанских строи-
тельных холдингов). По данным УФСБ по 

Краснодарскому краю, организованная 
преступная группа из числа руководите-
лей и учредителей ОАО «Автобан» подо-
зревается в мошенническом получении 
более 1 млрд рублей. Речь идет о незакон-
ном получении ряда купных кредитов в 
краснодарских филиалах ЗАО «Глобэк-
сбанк», ОАО «Всероссийский банк разви-
тия регионов», ОАО «Росдорбанк», ОАО 
«Газпромбанк», ОАО «Балтинвестбанк».

2 апреля 2013 года по подозрению в со-
вершении убийств и организации пре-
ступной группы был взят под стражу де-
путат ЗСК Сергей Зиринов. 

Региональное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Краснодарском крае поддерживает введение запрета на поставку 
продовольствия из стран, применивших санкции к Российской 
Федерации.

В Камышеватской украли «справедливость»

В преддверии выборов депутатов Ка-
мышеватского сельского поселения 
Ейского района из центра станицы по-
хищен стенд со свежим номером газеты 

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на Кубани».
По сообщению активистов партии СПРА-

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, каждый месяц  в 
Камышеватском сельском поселении  в цен-
тре станицы на специально оборудованном 
стенде, существующем уже несколько лет, 
вывешивался свежей номер газеты «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на Кубани».  У мест-

ных жителей она вызывала большой интерес. 
В ней публикуются правдивые, критические 
материалы о деятельности местных чинов-
ников, рассказывается о работе партии на 
местном, региональном и федеральном 
уровнях.  В ночь с 22 на 23 августа неизвест-
ные злоумышленники  демонтировали и по-
хитили стенд СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
вместе со свежим номером нашей газеты. 
Представитель первичной организации СР в 
Камышеватской сделал заявление в УВД по 
факту воровства стенда.

«Медведи» в клетке
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На фото: Виталий Коровушкин. 
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Согласно последним опросам ВЦИОМ, 80% 
граждан нашей страны не верят в возмож-
ность войны России со странами Запада. А 
многие политические эксперты, наоборот, 

все чаще говорят о том, что опасность военного кон-
фликта с НАТО  резко усиливается. Конечно, хоте-
лось бы поддержать «глас народа», но трагические 
события на Украине, лицемерная позиция западных 
лидеров и неутихающая информационная война 
против России заставляет задуматься: а не слишком 
ли мы беспечны в своей наивной вере в добро?  

Сегодня в Конгрессе США лежит документ, ко-
торый официально закрепляет за нашей страной 
статус врага Америки. Этот билль (закон) 2277 
под названием «Акт о предотвращении агрессии 
со стороны России» должен в ближайшее время 
пройти заключительное, третье чтение. Под пред-
логом защиты Украины и «других суверенных 
государств в Европе и Евразии», которым якобы 
угрожает Россия, в  законе прописаны конкрет-
ные меры по политическому, экономическому и 
силовому удушению нашей страны.

США намерены укрепить базы НАТО вдоль 
российских границ, разместить системы ПРО по 
всей Европе не позднее 2016 года, отказаться от 
переговоров по сокращению ядерных сил и ока-
зать прямую масштабную военную помощь Укра-
ине. Убивать российскую экономику планируется 
и путем введения санкций, и методом постоянно-
го «контроля» за деятельностью госпредприятий. 
Огромные средства выделяются на финансиро-
вание НПО и радикальной оппозиции для подго-
товки в России государственного переворота.  

Однако из этого закона торчат большие уши не 
только американского военно-промышленного лоб-
би, которое получает выгоду от любого вооруженно-
го конфликта, развязанного США, и не только про-
фессиональных русофобов, которые диктуют Белому 
Дому сценарий внешней политики, но и тех крупных 
игроков, которые навязывают Европе трансатланти-
ческий энергопроект. Прямым текстом в документе 
говорится о том, что Америка намерена добиться 
«энергетической независимости» стран ЕС, а также 
Украины, Грузии и Молдавии от России.

США не скрывают, что именно нашу страну они 
видят своим главным геополитическим и торгово-
экономическим соперником в «битве за Европу». 
Еще в 2007 году американский Конгресс принял 
«Акт об энергетической дипломатии и безопасно-
сти», в котором были прописаны различные вари-
анты санкций в отношении России вплоть до бло-
кады поставок российского газа и нефти в Европу. 
Так что «аннексия Крыма» и «поддержка сепара-
тистов в Донбассе», о чем сегодня кричат амери-
канцы, упрекая Россию в агрессии, тут ни причем. 
США просто используют Украину, как полигон в 
холодной пока войне против России.  

Подпишет ли новый антироссийский закон 
президент Обама, не так уж и важно. Ведь по су-
ществу, от принятия этого документа уже мало что 
зависит, потому что США и без его официального 
утверждения делают все то, что расписано в 309-ти 
пунктах билля 2277 – активизируют свои военные 
базы, прессингуют ЕС, давят на международные 
институты, вводят санкции. Руководство НАТО 
открыто призывает членов Североатлантического 
альянса готовиться к войне с Россией.    

Пожалуй, только поставки американского воо-
ружения на Украину остаются пока под вопросом. 
Но, видимо, и за этим дело не станет. Ведь оттуда 
доносятся такие просьбы. То глава украинского 
МИДа клятвенно пообещает, что если Запад даст 
денег и оружия, то Киев будет биться «за Крым, 
Донецк и Луганск до последнего». То спикер Вер-
ховной Рады публично сообщит, что украинская 
армия защищает от российской агрессии весь Ев-
росоюз и потому нуждается в конкретной военной 
помощи. То есть, получается, что Украина вместе 
с Америкой тоже бьется за Европу. Причем, судя 
по всему, до последнего украинца.

Председатель партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Сергей Миронов.

Билль 2277 – еще 
не объявление войны России, 
но уже подготовка к ней?

Д И А Л О Г  С  В Л А С Т Ь Ю

Т емрюкское отделение пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ продолжает от-
слеживать ситуацию и вы-

рабатывать решения для инфор-
мирования населения и власти 
о возможных катастрофических 
последствий нагонной волны в 
портах и прибрежных территориях 
Темрюкского района. Поступаю-
щая информация свидетельствует 
о том, что реальная картина далека 
от той, которую пытаются предста-
вить чиновники.

Этот вывод напрашивается из 
анализа материала, предоставлен-
ного членом Совета местного отде-
ления партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Темрюкском районе, 
депутатом Темрюкского городско-
го Совета Беляковым Анатолием 
Анатольевичем, работающего пре-
подавателем специальных дис-
циплин ихтиологического цикла 
в Темрюкском филиале ФГБОУ 
ВПО «Астраханский государствен-
ный технический университет», 
входящего в экспертную группу 
при администрации Темрюкско-
го района по рассмотрению ма-
териалов оценки воздействия на 
окружающую среду (ОВОС) вновь 
строящихся и реконструируемых 
производственных объектов на 
морской акватории и прибрежных 
участках Таманского полуострова.

Активную позицию в изучении 
экологических проблем, поис-
ка их решений занимают пред-
седатель Темрюкского отделения 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Де-
нис Никоноров и его заместитель 
Александр Кузнецов.

Так, в настоящее время идет 
проработка проекта по созданию 
в порту Темрюк береговой базы по 
хранению и перевалке жидких хи-
мических веществ, в состав кото-
рых входят 78 видов ЗВ 2-4 класса 
опасности, в том числе: циклогек-
сан; бензол; винилбензол; ксилол; 
толуол; бенз/а/пирен; фенол; бу-
тилакрилат и их производные.

Аномальные подъемы и опу-
скания уровня воды метеоро-
логического происхождения 
(сгонно-нагонные ветровые и 
анемобарические колебания уров-
ня моря у берега) стоят на первом 
месте из 12 опасных природных 
явлений Азовского моря.

Принимая во внимание, что ги-
дрометеорологические катастро-
фы – сгонно-нагонные волны, 
приводящие к чрезвычайным 
ситуациям, регулярно бывают в 
Азовском море, Совет местно-
го отделения СР в Темрюкском 
районе считает, что это опасное 
природное явление необходимо 
учитывать при проектировании и 
строительстве любых техногенных 
и особенно потенциально опасных 
объектов в порту Темрюк и в при-
брежной зоне Темрюкского залива.

Азовское море способно спрово-
цировать экологическую катастро-
фу в порту Темрюк с человечески-
ми жертвами и непредсказуемыми 
последствиями, соединив не-
управляемый удар природной сти-
хии с береговыми объектами по 
хранению тысяч тонн химических 
веществ 2-4 класса опасности. На-
гонную волну, направленную на 
побережье Темрюкского залива и 
порт Темрюк, формирует запад-
ный и северо-западный ветер, а 
город Темрюк и прилегающие по-
селки находятся в створе ветрового 
потока в 3-5 километрах от порта. 
С большой долей вероятности 
можно предположить, что отрав-
ляющие химические вещества, по-
павшие в атмосферный воздух из 
разрушенных объектов через не-
сколько минут накроют Темрюк и 
прилегающие поселки.

Была создана инициативная 
группа, в которую также вошли 
председатель Совета местного от-
деления партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Темрюкском районе 
Денис Никоноров, его заместитель 
Александр Кузнецов и член Со-
вета МО СР Анатолий Беляков. 
Местным отделением СР вы-
работаны предложения для обе-
спечения безопасности жителей 
Темрюкского района в случае по-
вторения опаснейшего природ-
ного явления – нагонной волны 
в прибрежных районах. Эти пред-
ложения будут направлены во все 
федеральные структуры, ответ-
ственные за принятие решений в 
этой сфере. Планируется вынести 
на сессию Совета Темрюкско-
го городского поселения вопрос 
«о мерах, предпринимаемых для 
устранения последствий возмож-
ной чрезвычайной ситуации на 
территории Темрюка, вызванной 
опасными природными явлениям 
метеорологического происхожде-
ния (сгонно-нагонные колебания 
уровня Азовского моря».

Активисты надеются, что депу-
таты обсудят вопрос и по итогам 
рассмотрения выработают реше-
ние, в том числе и о более широком 
информировании населения, на-
ходящегося в опасной зоне воздей-
ствия нагонной волны, так как в 
настоящее время эта информация 
никаким образом не распростра-
няется. Также необходимо найти 
пути воздействия на коммерче-
ские структуры, как работающие, 
так и планирующие строительство 
новых перевалочных комплексов 
в порту Темрюк, чтобы они обе-
спечили дополнительные меры, 
противодействующие возможному 
экологическому бедствию.

Темрюкские справедливороссы 
планируют и в дальнейшем вести 
активную работу, направленную на 
повышение экологической безо-
пасности Таманского полуострова.

С остоялось заседание 
политического кон-
сультативного совета 
Краснодара, темой ко-

торого стало обсуждение пер-
спектив экономического раз-
вития города.

Выступающие высказали 
предложения по формирова-
нию доходной части местного 
бюджета, возможности предо-
ставления преференций крас-
нодарским предпринимателям, 
предложили активней привле-
кать местный бизнес к решению 
экономических проблем крае-
вого центра.

Мэр города Владимир Евла-
нов отметил, что рост собствен-
ных доходов муниципального 
бюджета за последние десять 

лет изменился кратно с 4,5 до 
14,5 млрд рублей, а также под-
черкнул, что именно малый и 
средний бизнес сегодня являет-
ся основой экономики Красно-
дара. В городе – один из самых 
низких в стране уровень реги-
стрируемой безработицы, а объ-
ем инвестиций в 2013 году пре-
высил 350 млрд рублей.

Председатель местного отде-
ления партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в г. Краснодаре Ген-
надий Уфимцев констатировал, 
что Краснодар, по различным 
рейтингам, достаточно комфор-
тен для бизнеса. В то же время 
есть достаточно серьезные пре-
пятствия для его развития. Это, 
например, неподъемная стои-
мость эксплуатации коммуни-
каций (электричество, водо-
снабжение, канализация и газ), 
а также недостаточно развитая 
транспортная инфраструктура.

Также, по мнению справедли-
воросса, при планировании эко-
номического развития города 
необходимо учитывать мировой 
опыт создания промышленных 
кластеров в пригороде Красно-

дара, тем более что в городе име-
ются положительные примеры.

– Данные начинания нужно 
продолжить и распространить 
на другие пригородные террито-
рии, – сказал Геннадий Уфим-
цев.

Участники политсовета по 
предложению справедливо-
росса приняли решение следу-
ющее заседание политсовета, 
которое состоится в октябре, 
посвятить развитию в Красно-
даре жилищного строительства 
и инженерной инфраструктуры. 
Докладчиком по теме выступит 
ее инициатор – председатель 
МО партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в краевом центре Ген-
надий Уфимцев. В работе над 
докладом примут участие пред-
ставители городского депар-
тамента строительства, других 
структурных подразделений ад-
министрации города.

Политический консультатив-
ный совет при главе Краснодара 
действует с 2006 г., собирает-
ся раз в квартал. В него входят 
представители 9 местных отде-
лений политических партий.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
бьет тревогу 
Азовское море способно спровоцировать экологическую 
катастрофу в порту Темрюк с человеческими жертвами и 
непредсказуемыми последствиями, соединив неуправляемый 
удар природной стихии с береговыми объектами по хранению 
тысяч тонн химических веществ 2-4 класса опасности.

Рецепт развития Краснодара от СР
На краснодарском политсовете эсэр Геннадий Уфимцев 
предложил пути экономического развития города
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Члены Совета (слева направо) Александр Кузнецов, 
Денис Никоноров и Анатолий Беляков.
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З А Щ И Т И М  П Р А В А  Ч Е Л О В Е К А  Т Р У Д А

У  Вас просрочен кредит, долг про-
дан коллекторскому агентству, 
которое доводит Вас до само-
убийства – не отчаивайтесь! В 

этом выпуске мы дадим Вам несколько со-
ветов, как отстоять свои права. Ведущий 
рубрики – член Краснодарской краевой 
коллегии адвокатов Михаил Жилин:

«Моему знакомому Виктору с недавне-
го времени стали поступать на домашний 
телефон звонки с угрозами в его адрес и 
требованием оплатить долг в несколько 
сотен тысяч рублей. При этом люди не 
представляются и туманно говорят о не-
ком коллекторском агентстве, которому 
банк продал его долг. Долг действитель-
но существует и Банк – вполне реальный 
персонаж. Вот только сумма задолженно-
сти перед банком была раз в десять мень-
ше, и о том, что банк продал задолжен-
ность какому-то агентству, Виктору никто 
ничего не сообщил.

В последнее время такая проблема стала 
типичной для населения нашей страны, 
учитывая, что потребительский кредит 
оформлен у каждого второго-третьего. 
Рассмотрим её более подробно. 

При возникновении у заёмщика про-
сроченной задолженности банк либо са-
мостоятельно принимает меры к её воз-
врату, либо же передаёт право требования 
по кредитному договору коллекторскому 
агентству. При этом в обоих случаях это 
зачастую делается с грубейшими наруше-
ниями действующего законодательства. 

В частности, нарушаются положения Фе-
деральных законов: «О потребительском 
кредите», «О банках и банковской дея-
тельности», «О персональных данных», а 
также нормы Гражданского, и даже Уго-
ловного кодексов. 

Так, например, сотрудники банка либо 
коллекторского агентства используют 
«психологическую атаку», когда неодно-
кратно в течение всего дня сотрудник 
звонит заёмщику или его родственникам, 
либо по месту работы заёмщика и требует 
оплаты долга. При этом граждан запугива-
ют, угрожая их жизни и здоровью. Иногда 
коллекторы действуют ещё жёстче: втор-
гаются в жилище, избивают, распростра-
няют сведения, порочащие гражданина, 
или угрожают распространением таких 
сведений. Как же защитить себя и своих 
близких от подобного беззакония?

Для начала необходимо попросить зво-
нящего представиться, назвать свою долж-
ность, наименование фирмы, представи-
телем которой он является, пояснить, из 
чего складывается озвученная сумма дол-
га. Также требовать подтверждения своих 
полномочий, направив в адрес заёмщика 
копию договора уступки права требова-
ния от Банка коллекторскому агентству, 
доверенность на лицо, осуществляющее 
звонки заёмщику. Такое право предостав-
лено заёмщику Федеральным законом «О 
потребительском кредите».

Далее, если звонки с угрозами про-
должают поступать, нужно собрать до-
казательства, подтверждающие факт этих 
угроз. Это могут быть распечатки теле-
фонных разговоров или их аудиозапись, 
а лучше всего – и то и другое. При этом 
следует предупредить звонящего о том, 
что телефонный разговор записывается на 
диктофон.

Дальнейшие действия пострадавшего от 
натиска коллекторов гражданина зависят 
от того, какую тактику общения с ним они 
выбрали. В случае, если коллекторскому 
агентству были незаконно переданы пер-
сональные данные заёмщика, то следует 
написать заявление об этом в Роскомнад-
зор. Если же в результате передачи долга 
коллекторскому агентству были наруше-

ны права заёмщика как потребителя (на-
пример, вскрылись не известные ранее 
комиссии и штрафы, «лишние» проценты 
и пр.), то обращаться необходимо в Ро-
спотребнадзор.  Ну а при наличии угроз 
жизни и здоровью заёмщика обращаться 
нужно в органы внутренних дел. Быстро и 
эффективно можно подать такие заявле-
ния посредством сети Интернет на сайтах 
соответствующих ведомств. 

Если звонки с угрозами или иным пси-
хологическим давлением поступают от со-
трудников банка-кредитора, то жалобу на 
их незаконные действия  следует напра-
вить также в Центральный банк Россий-
ской Федерации и прокуратуру.

В итоге, если перечисленными в дан-
ной статье государственными органами 
будет установлен факт нарушения Закона 
и прав гражданина, то можно обратиться 
в суд с исковым заявлением о взыскании 
морального вреда, а при наличии имуще-
ственного вреда, и его тоже. 

После полного погашения кредитов не-
пременно нужно обратиться банк, с кото-
рым был заключён кредитный договор, с 
письменным заявлением и потребовать 
закрытия всех ранее открытых на заём-
щика счетов. Особенно актуально это для 
кредитных карт, поскольку не редки слу-
чаи, когда даже после полного погашения 
предоставленного кредитного лимита и 
уплаты причитающихся процентов, банк 
не закрывает банковский счет, привязан-
ный к кредитной карте, и он продолжа-
ет быть оформленным на заёмщика, а, 
следовательно, последнему необходимо 
оплачивать его годовое обслуживание. 
Также в банке необходимо отозвать дан-
ное при заключении кредитного договора 
согласие на обработку и хранение своих 
персональных данных. В противном слу-
чае все может начаться сначала.

Итак, если вам стали поступать звонки 
с угрозами от сотрудников Банка или от 
коллекторов, не стоит ждать, когда звонки 
сами собой прекратятся. Для того, чтобы 
отстоять свои права и интересы, необхо-
димо активно действовать самому, ведь 
как говорится, спасение утопающих дело 
рук самих утопающих».
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Как победить коллекторов?

На мопеде – на 
избирательный 
участок
Активисты молодежного 
крыла местного отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Ейском районе 
привлекли внимание юношей 
и девушек к выборам 
мотопробегом.

М отопробег проходил на 
территории Камыше-
ватского сельского по-
селения. Камышеватцы 

с интересом вглядывались в мото-
циклистов с партийной символикой 
СР. Юные партийцы останавлива-
лись возле прохожих и призывали их 
14 сентября принять участие в вы-
борах депутатов Совета поселения, 
рассказывали им о кандидатах и их 
программах. Наибольшее внимание 
акция вызвала у молодежи.

– С молодыми людьми надо гово-
рить на их языке, – прокомменти-
ровали идею мотопробега в местном 
отделении СР. – Если к парню или 
девушке подойдет на улице кандидат 
и начнет рассказывать про выборы 
и свою программу, – это может вы-
звать непонимание. А вот когда к 
молодежи подкатывают их сверстни-
ки на мотоцикле, это совсем другое 
дело. Мы уверены, что прошедшая 
акция существенно увеличит явку 
молодежи станицы Камышеватской 
на предстоящих выборах поселения.

Депутат Славянского городского Совета, 
помощник депутата Госдумы Александр 
Чуприна стал соинициатором шахматных 
турниров, которые регулярно проходят 
между любителями этой игры 
в Славянске-на-Кубани и Керчи.

П о словам Александра Чуприны, с любите-
лями шахмат из Крыма он познакомился 
в мае этого года. Тогда депутат пригласил 
группу предпринимателей из Керчи на День 

малого бизнеса, который проходил в Славянске-на-
Кубани. Крымские предприниматели продемон-
стрировали жителям Славянского и соседних рай-
онов образцы своей продукции. В неформальном 
общении выяснилось, что в Керчи очень популярна 
игра в шахматы. 

Александр Чуприна предложил гостям продолжить 
дружественные контакты между двумя городами за 
шахматной доской, на базе Славянского клуба «Бе-
лая Ладья».

С тех пор любители шахмат Керчи и Славянска-на-
Кубани провели несколько турниров в обеих городах. 
На днях команда керченских шахматистов в составе 
8-ми человек посетила Славянский шахматный клуб. 
Турнир по классическим шахматам принёс множе-
ство положительных эмоций обоим командам. Уже 
дважды за это лето команда из Славянска-на-Кубани 
приезжала в Керчь. Кубанцы открыли для себя крым-
ский город как древний, красивый, разнообразный по 
традициям и культуре. 

В свою очередь керченская команда благодарна 
Славянску за тёплый приём и обмен опытом. 

– Чувствуется большая разница в отношении 
властей к спортсменам. Если в Керчи полгода на-
зад у шахматистов был отобран последний клуб, 
а детский кружок во Дворце Пионеров перенес-
ли в комнату площадью примерно 10 кв. м, то в 
Славянске-на-Кубани, с населением всего 65 тыс. 
человек, функционирует Дворец шахмат вмести-
мостью более 200 человек, с огромными учебны-
ми и игровыми залами, – говорит один из орга-
низаторов турниров из Керчи Галина Кабанова. 
– Керченскую команду поселили в специальной 
спортивной гостинице, каждому игроку вручили 
подарки, грамоты, команде – кубок. В Керчи же 
шахматное общество пока держится на энтузиазме. 

Кубань и Крым сблизили шахматы

СОВЕТЫ ЮРИСТА

Заместитель Председате-
ля Палаты депутатов партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Краснодарском крае Денис 
Хмелевской направил обра-
щение в прокуратуру Красно-
дарского края о привлечении к 
установленной законом ответ-
ственности организаторов фе-
стиваля «Кубана-2014» и Ива-
на Алексеева, известного под 
псевдонимом Noize MC.

– Я неоднократно вы-
сказывал свое мнение о не-
обходимости закрытия фе-
стиваля «Кубана», который 
превратился в настоящий 
«очаг дурмана» на террито-
рии Краснодарского края. 
В этом году произошел 
очередной инцидент. На-
ходящийся, похоже, в не-
адекватном состоянии Иван 
Алексеев вышел абсолютно 
голым на сцену и спел свою 
«песенку», поливая матом 
публику. Для чего нужны 
нам такие фестивали, такие 
исполнители? Я не явля-
юсь поборником морали, 
но в данном случае, на мой 

взгляд, к зрителям относят-
ся как к быдлу.

То есть, налицо наруше-
ние закона, и исполнитель, 
и организаторы «Кубаны» 
должны понести установлен-
ную законодательством от-
ветственность за хулиганские 
выходки и развратные дей-
ствия в общественном месте.

Кроме того, я считаю, что 
Государственная Дума должна 
принять закон, в котором бу-
дет устанавливаться мера от-
ветственности исполнителей 
и организаторов концертных 
мероприятий. В случае воз-
никновения подобных ситуа-
ций такие исполнители долж-
ны лишаться права выступать 
в общественных местах сроком 
на пять лет.

Фестиваль «Кубана»: 
беспредел продолжается


